

# DAMEN 1

## – Regionalliga Hessen –



- Hinten v.l.:** Lea Bleifuß, Linda Wild, Celine Schäfer, Vanessa Hofmann, Beatrix Gläser, Nina Wörner
- Mitte v.l.:** Trainer Simon Wild, Lena Zang, Luana Wörner, Ulla Baier, Julia Gunkelmann, Antonia Breitenbach, Trainer Johannes Zang
- Vorne v.l.:** Theresa Janetschek, Marie Schneider, Jana Leichtenschlag, Nicole Schmitt, Elisabeth Eck, Cintia Riegel

Liebe Handballfreunde und Fans,

nach einer phänomenalen ersten Saison der Frauenspielgemeinschaft aus Bürgstadt und Kirchzell krönte man sich am Ende mit der wohlverdienten Meisterschaft in der Landesliga Süd. Damit verbunden steht nun der Aufstieg in die höchste Klasse im Landesverband Hessen, der Regionalliga Hessen (letztjährige Oberliga), an.

### Ein Rückblick zur Saison 2023/24:

Mit einem Kader, der vor dem ersten Spieltag gerade einmal 6 Wochen in dieser Konstellation zusammen trainiert und gespielt hat, starteten wir mit einem Heimspiel gegen die HSG Haibach/Glatzbach in unsere erste gemeinsame Runde als FSG. Dieses konnten wir direkt relativ hoch gewinnen und das obwohl das Spiel aufgrund von Verkehrsproblemen des Auswärtsteams unter ungewohnten und schwierigen Voraussetzungen gestartet werden musste.

Der erste Sieg im ersten Spiel war ein wichtiger Grundstein für den positiven Verlauf der Saison. Mit vier weiteren Siegen in Folge stand am 5. Spieltag das Spitzenspiel in Walldorf an. Hier machten wir, im Nachhinein betrachtet, unser schlechtestes Spiel der ganzen Saison und verloren dort auch zurecht. Allerdings sollte das die einzige Niederlage für die gesamte Runde bleiben. Bereits eine Woche später zeigte man gegen die HSG Dietzenbach eine starke Reaktion auf die Niederlage aus der Vorwoche.

Was danach folgte war eine beeindruckende Siegesserie von 15 Spielen in Folge. Somit wurde die Meisterschaft letztendlich am 16.03.2024 im Heimspiel gegen die HSG Dreieich klargemacht. Im letzten Heimspiel der Saison stand dann noch das Spiel „Meister gegen Vizemeister“ in heimischer Halle an. Obwohl längst alles entschieden war und es sportlich um gar nichts mehr ging, war die Stimmung in der Halle überragend und definitiv mehr als nur Landesliga reif. Auch hier konnten wir uns behaupten und haben somit über die ganze Saison kein einziges Heimspiel verloren.

### Vorschau zur Saison 2024/25:

Die kommende Regionalliga ist wahrscheinlich so stark wie schon lange nicht mehr. Aufgrund einer Umstrukturierung aller Staffeln in der 3. Liga, sind mit der TSG Leigestern und der HSG Gedern/Nidda zwei Teams in unsere Liga abgestiegen. Zudem schaffte es die HSG Weiterstadt/Braunshardt/Worfelden nicht, sich als letztjähriger Staffelsieger und Meister in der Aufstiegsrunde durchzusetzen und bleibt dadurch weiterhin in der Regionalliga. Dazu kommen einige Teams, die schon jahrelange Erfahrung in dieser Liga vorzuweisen haben. Wir sehen uns in dieser Staffel auf jeden Fall nicht als Außenseiter, obwohl wir Aufsteiger sind und kaum Erfahrung in dieser Liga nachweisen können. Wir wollen erneut mit unserer starken Abwehr und unserem Tempohandball überzeugen, damit wir unser Ziel vom Klassenerhalt realisieren können.

Unser Kader bleibt prinzipiell gleich, allerdings gibt es innerhalb des Kaders „Neuzugänge“. Mit Luana Wörner und Cintia Riegel stoßen zwei Mädels zu uns dazu, die letztes Jahr schon bei uns mitgespielt haben, aber vorrangig in der A-Jugend der HSG Bachgau aktiv waren.

Mit einem „Willkommen zurück“ begrüßen wir Antonia Breitenbach und Linda Wild in unserer Mannschaft. Antonia fiel nach wenigen Wochen in der letzten Runde mit einem Kreuzbandriss aus und Linda setzte aufgrund ihrer Schwangerschaft nach drei Spielen ebenfalls vorübergehend aus.

Neben unseren Zugängen gibt es leider auch einen vorübergehenden Ausfall. Ulla Baier hat sich am Anfang der Vorbereitung leider einen Kreuzbandriss zugezogen und wird auf unbestimmte Zeit ausfallen. Mit Nina Wörner und Elisabeth Eck bleibt unsere linke Außenseite gleich besetzt.

Im Rückraum haben wir diese Saison noch mehr Möglichkeiten als letzte Runde. Mit Antonia Breitenbach, Cintia Riegel, Beatrix Gläser, Lena Zang, Julia Gunkelmann, Luana Wörner und unseren beiden Kapitäninnen Theresa Janetschek und Vanessa Hofmann haben wir sehr viel Qualität und unterschiedliche Spielertypen im Kader, womit wir uns auf jeden Gegner unterschiedlich vorbereiten und einstellen können.

Unsere rechte Außenbahn wird durch unsere beiden Linkshänderinnen Lea Bleifuß und Luana Wörner besetzt. Am Kreis setzen wir auf unser Trio Marie Schneider, Celine Schäfer und Linda Wild. Unser starker Rückhalt im Tor bleibt mit Jana Leichtenschlag und Nicole Schmitt ebenfalls unverändert. Auch das Trainerteam um Simon Wild und Johannes Zang ist nach wie vor das Gleiche.

In der Regionalliga erwarten uns für die kommende Runde nicht nur deutlich stärkere Gegner, sondern auch mehr Trainingseinheiten, intensivere Vorbereitungen, weitere Fahrten und mehr zeitlicher Aufwand. Außerdem wird in dieser Liga inzwischen offiziell und für alle Mannschaften verpflichtend mit Harz gespielt. Allein dieser Punkt hat in der Vorbereitung gezeigt was es für einen Mehraufwand für uns alle mit sich bringt, da sich das Spiel dadurch grundlegend verändert. Aber auch das haben wir sehr gut gemeistert und fühlen uns mehr und mehr bereit für die kommende Runde. Wir gehen mit einem richtig guten Gefühl in die Runde und freuen uns auf jedes Spiel das kommt. Wir wollen alles mitnehmen was geht und uns in jedem Spiel von unserer besten Seite zeigen.

Wir wollen und können jedoch unsere gezeigten Leistungen der letzten Saison nur dann wiederholen, wenn Ihr, liebe Fans, uns wieder so zahlreich und stimmungsvoll unterstützt! Die Spiele werden sicherlich spannender und intensiver, weshalb wir euch als zusätzlichen Motivator von der Tribüne aus benötigen. Was ihr letztes Jahr an Unterstützung und Support gezeigt habt, war für uns sehr beeindruckend und wir hoffen, dass wir auch diese Saison auf euch setzen können! Lasst uns zusammen unsere Halle wieder zu einer Festung am Untermain machen, sodass wir nächste Runde gemeinsam für einige Überraschungen und Sensationen sorgen können!

Beginn unserer Saison ist am 14.09.2024 mit einem Heimspiel gegen die Mannschaft der TSG Leihgestern, einem Absteiger aus der 3. Liga und Meisterschaftsfavorit. Also macht die Halle voll und seid dabei, wenn wir alle gemeinsam unser großes Abenteuer Regionalliga Hessen angehen.

**Damen 1**

**IHR WOLLT NICHTS MEHR VERPASSEN??**

**Dann folgt unseren Damen 1 auf Instagram!**

*Regionalliga  
wir kommen!*

**BÜRGSTADT  
FSG  
KIRCHZELL**

*Eure Damen 1*

@FSG\_BUERGSTADTKIRCHZELL\_D1

# SPIELERKADER DAMEN 1

